

報道関係各位

オーストラリア シドニー大学 修士学生による 企業研究訪問を受けました



京都生活協同組合（本部：京都市南区、理事長：畑 忠男、略称：京都生協）は、1月20日（月）オーストラリア シドニー大学 ビジネススクールの修士学生と関係者 23 人による、企業研究訪問を受けました。訪問の目的は、日本のさまざまな業種の企業・組織を訪問し、現代日本でのビジネス運営に関する知識と理解を深めるものです。



京都生協の組織概要や現状の経営課題、協同組合についての説明、質疑応答のあとは、日本文化の紹介ということで、お茶のお点前を披露しました。京都生協のプライベートブランド「KYOTO COOP 抹茶」で点てるお茶の作法を、シドニー大学の皆さんは食い入るように見学されていました。

和やかな時間のあとは、京都生協の店舗 コープ二条駅に移動し、店舗の実際の様子を見学していただきました。修士学生の皆さんの研究に、活かしていただけたのではないのでしょうか。

つきましては、ご取材・紙面掲載のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

【ご取材、新聞掲載に関するお問い合わせ窓口】

京都生活協同組合 サステナビリティ推進部 広報

TEL : 075-672-6304

WEB : <https://www.kyoto.coop/>

組織プロフィール

